

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, llamó a “evitar el racismo” a los integrantes de la comisión investigadora de la Cámara de Diputados que indaga las eventuales responsabilidades políticas por el manejo del incendio en la Región de Valparaíso en febrero de este año que se saldó con la muerte 133 personas.

El secretario de Estado abordó las críticas que han surgido hacia su cartera relativas a la contratación de asesores ligados a la Federación Regionalista Verde Social (FRVS), partido en que

## Ministro de Agricultura acusa “racismo” en cuestionamientos a personal de Conaf

**INCENDIOS.** Esteban Valenzuela compareció ante comisión investigadora.

él milita, luego de que la asociación de funcionarios de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) advirtiera sobre 23 contrataciones vinculadas a la colectividad, lo que fue desmentido por el organismo.

Durante la comparecencia del ministro en la comisión se agudizaron las críticas en su

contra. Parlamentarios acusaron que habrían “personas políticas” en cargos técnicos. Ante ello, Valenzuela respondió que durante toda su experiencia política nunca le había pasado que lo trataran de “sinvergüenza”; y junto con lamentar el tono de la discusión arremetió contra distintos medios de comunicación,

asegurando que “omiten información”, pues ningún militante oficialista o de la FRVS ha sido contratado por el programa de incendios.

La discusión alcanzó su momento más tenso cuando la diputada Gloria Naivellán (independiente) indicó que en María Teresa Huentequero es

directora de Conaf en La Araucanía, pese a que “no tiene el título, ni la competencia” para desempeñarse ahí. Y también advirtió que sería la ex pareja del dirigente mapuche Aucán Huilcamán.

Ante esto, Valenzuela llamó a los legisladores a “evitar el racismo”, acusaciones que fue-

ron duramente reprochadas por los parlamentarios que estaban en la sesión.

El secretario de Estado agregó que durante su carrera profesional ha sido importante que existan directivos que ayuden a la “interculturalidad y a disminuir los niveles de conflicto”.

También respondió a las críticas contra Nathalie Joignant, quien suena como la carta del FRVS para competir por la gobernación de la Región Metropolitana: Valenzuela emplazó a los legisladores a no ser “despectivos” y no “descalificar a las personas”. 